## CONFEDERACIÓN SINDICAL DE TRABAJADORES/AS DE LAS AMÉRICAS



CONFEDERACIÓN SINDICAL INTERNACIONAL



## Declaración Sobre las Elecciones en Venezuela

La Confederación Sindical de trabajadores y trabajadoras de las Américas (CSA), organización que representa a 55 millones de trabajadores del continente, con 53 centrales nacionales presentes en 21 países de la región, frente a la realización de las elecciones presidenciales en la República Bolivariana de Venezuela el próximo 28 de julio 2024, expresa lo siguiente:

- Ratificamos nuestra posición histórica sobre el respeto a la soberanía y la autodeterminación política y la garantía de la paz para resolver la situación en Venezuela.
- Mantenemos nuestra condena a la aplicación de medidas coercitivas unilaterales contra el país, exigimos que las misma sean levantadas, porque es la población en general, especialmente las trabajadoras y trabajadores venezolanos, quienes sufren las consecuencias de dichas medidas que en nada contribuyen a la superación de los graves problemas sociales y económicos del país.
- Acompañamos con atención la realización del proceso electoral del próximo 28 de julio, conforme a la determinación de las leyes y la constitución, así como, con base en los acuerdos establecidos entre el gobierno de Venezuela y la oposición democrática, que procuran solventar de forma pacífica y democrática la situación del país.
- Instamos a los gobiernos de la región y del mundo a hacer un acompañamiento del proceso electoral venezolano sin injerencias, respetando la soberanía y contribuyendo a un clima de paz entre las venezolanas y venezolanos.
- Rechazamos los intentos de desconocimiento y descalificación del proceso electoral y sus resultados aún antes de su realización, pues representa una forma de injerencia e interferencia frente a una decisión que solo corresponde al pueblo venezolano y a las instituciones electorales del país.
- Acompañaremos en el terreno el desarrollo de las elecciones con una delegación sindical
  internacional, para estar presentes en un momento tan importante de la democracia
  venezolana. Cualquiera sea el resultado, será muy importante que el sindicalismo venezolano
  presente a las autoridades una agenda unitaria para garantizar que las trabajadoras y
  trabajadores tengan trabajo decente, salarios dignos, plenos derechos sindicales y condiciones
  de vida que permitan superar la situación crítica de los últimos años.
- Los sindicatos venezolanos pueden ser actores de ese camino de recuperación y para eso es necesario garantizar la libertad sindical, la negociación colectiva y el diálogo social. Desde el sindicalismo de las Américas estamos a disposición para contribuir con esa tarea.

Rafael Freire Neto Secretario General

Montevideo, 05 de julio de 2024